

As of October 26, 2020

<p>Q1: In Annex A – Chair Builder the selection for headrest is No, however below in Additional Criteria it states EX2 – Headrest – to tilt. Is a headrest required on these chairs or not? Please confirm.</p>	<p>A1: No headrest required. (See Chair Builder, Amendment 001)</p>
<p>Q1 : Dans l'annexe A – Créateur de chaise, la sélection pour l'appui tête est Non, cependant sous les critères additionnels, « EX2 – Headrest – to tilt ». Est-ce que l'appui-tête est requis ou non? S.V.P. confirmer.</p>	<p>R1 : Pas d'appui-tête requis. (Voir Créateur de chaise, Amendement 001)</p>
<p>Q2: We have also noticed that EX3 in the Additional criteria states that the total is 100 and that 50 should have carpet caster and 50 hard surface casters. The quantity at the top says 130. Is this an actual requirement? And if yes would you like 65 of each? Or split differently?</p>	<p>A2: 130 rotary chairs with carpet casters (See chair Builder, Amendment 001)</p>
<p>Q2 : Nous avons remarqué que EX3 dans la section critères indique un total de 100 et que 50 devraient avoir des roulettes pour tapis et 50 pour surface dure. La quantité au haut du document indique 130. Est-ce un critère actuel? Et si oui, désirez-vous 65 de chaque? Ou divisé autrement?</p>	<p>R2 : 130 fauteuils avec roulettes pour tapis (moquette) (Voir Créateur de chaise, Amendement 001)</p>
<p>Q3:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Chair builder spec calls for no headrest. However, additional criteria calls for headrest to tilt, please confirm if the chair does or does not require a headrest. 2. If there is to be a separation of chairs with and without headrest please issue two separate tables for the inclusive bid evaluation. 3. The call for quantity is 130, however, in additional criteria it calls for 50 casters for carpet and 50 casters for hard surface for a total of 100 chairs. Please advise what type of casters are required for the remaining 30 units. 4. As the shipping location will not accommodate a 53 ft. trailer, please advise what is the maximum truck length the location is able to accommodate? 	<p>A3:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. No headrest 2. No headrest needed 3. 130 rotary chairs with carpet casters (See chair Builder, Amendment 001) 4. Shipping location can accommodate a 5 ton truck.
<p>Q3 :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Les spécifications du créateur de chaise indiquent qu'aucun appui-tête n'est requis. Cependant, le critère additionnel « Headrest to tilt » est demandé, s.v.p. confirmer si le fauteuil requière un appui-tête ou non. 2. Si une division des chaises avec et sans appui-tête est nécessaire, veuillez soumettre deux tableaux distincts pour inclusion dans l'évaluation de soumission. 3. L'invitation est pour 130 fauteuils, cependant, dans les critères additionnels on indique roulettes pour tapis et 50 pour surface dure pour un total de 100 fauteuils. S.V.P. aviser quels types de roulettes est requises pour les 30 derniers fauteuils. 	<p>R3 :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pas d'appui-tête 2. Pas d'appui-tête requis 3. 130 fauteuils avec roulettes pour tapis (moquette) (Voir Créateur de chaise, Amendement 001) 4. Le lieu de livraison peut accommoder un camion de 5 tons.

<p>4. Est-ce que le lieu de livraison n'accommodera pas un camion de 53 pieds, s.v.p. aviser de la longueur maximum du camion que le lieu de livraison peut accommoder?</p>	
<p>Q4:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Lumbar - Adjustable - In/Out - The "In/Out" Lumbar adjustment is not specified in ergonomic guidelines, such as BIFMA G1 or CGSB 44.232. On the SA specifications in Annex A, "5.5 Lumbar Support Height – must be available as fixed or adjustable" but does not require the lumbar adjustment to be in/out. As this may be a preference for specific people, but not required by all users, can we ask that this specification be considered optional but not mandatory? 2. We carry an Independent Tilt chair that has Upholstery on the Back and Seat. Will you allow for Upholstery on the back and seat in addition to the Mesh Back/Upholstery Seat option? 3. As there are also ergonomic benefits to Synchro-tilt mechanisms, will you allow for both Synchro-tilt and Independent-tilt chair options to be bid? 4. Is the requirement for 130 (top of chair builder form) or 100 (Additional Criteria at bottom of form)? 5. There is no Table for installation. Do you require all chairs to be delivered fully-assembled? Do you require delivery to the floors listed? How many chairs for each floor? Do you require the product to be unboxed on the floors, and the packaging material removed? 	<p>A4:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Yes, optional but not mandatory. 2. No, mesh Back/Upholstery Seat option only. 3. No, independent-tilt chair option only. 4. 130 rotary chairs 5. All chairs to be delivered fully-assembled. Delivery on 3 separate floors. Amounts to be determined per floor. Must be received unboxed and packaging removed.
<p>Q4 :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Soutien lombaire - Ajustable - Intérieur/Extérieur - L'ajustement « Intérieur/extérieur » n'est pas spécifier dans les directives ergonomiques, tel que « BIFMA G1 » ou « CGSB 44.232 ». Sur les spécifications de l'AMA à l'Annexe A, 5.5 Hauteur du support lombaire – doit être disponible comme « fixe ou ajustable » mais ne requière pas l'ajustement lombaire d'être « Intérieur/extérieur ». Comme ceci peut être une préférence pour des individus, mais pas pour tous, peut-on demander si cette spécification peut être considéré comme optionnel mais pas obligatoire? 2. Nous portons un fauteuil avec inclinaison indépendante avec un recouvrement tissu pour le dos et le siège. Permettez-vous un recouvrement complet en plus de l'option dos en revêtement respirant / siège en tissu? 3. Comme il y a des bénéfices ergonomiques au mécanisme d'inclinaison simultanée, permettez-vous tous deux, inclinaison simultanée et inclinaison indépendante comme option dans la soumission? 4. Est-ce que la demande est pour 130 (voir haut du Créateur de chaise) or 100 (Critères additionnels au bas du formulaire)? 	<p>R4 :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Oui, optionnel mais pas obligatoire. 2. Non, dos en revêtement respirant / siège en tissu seulement. 3. Non, fauteuil avec l'option d'inclinaison indépendante seulement. 4. 130 fauteuils avec roulettes 5. Tous les fauteuils doivent être livrés entièrement assemblés. Livraison sur 3 différents étages. Quantité à être déterminer par étage. Doit être livrer avec boîte et emballages retirés.

5. Il n'y a pas de tableau pour l'installation. Est-ce que les fauteuils doivent être livrés entièrement assemblés? Est-ce que la livraison doit être faite sur chaque étage indiquée? Combien de fauteuil pour chaque étage? Est-ce que les produits doivent être livrés boîte et emballages retirés sur les étages?